

## Criticán el estado de la rambla de Puça a su paso por el CEAM de Petrer

16/10/2018



El concejal del Partido Popular de Petrer **Óscar Payá** ha lamentado que aunque "tras tres años este gobierno se ha dignado a **sanear el paso por la rambla a la altura del centro de atención de mayores**", su partido no comparte "la **descoordinación y mala adecuación**" del **resto del lugar** ya que "no ha sido acondicionado ni señalado para facilitar ese paso de vehículos y personas, desde el punto de vista del tráfico hay señales totalmente contradictorias e incluso inexistentes, y la dirección del tráfico no es la adecuada, por lo que induce

a error ya que la bajada desde El CEAM no está indicada como en contra dirección en sentido de subida".

También pide el arreglo de **otro lugar en la rambla "muy utilizado por ciclistas y peatones como es el paso a la altura de las Cuevas del Río**, en este caso no se ha hecho nada y los vecinos continúan cruzando por en medio de la rambla sin ningún tipo de seguridad". **Así exigen al equipo de gobierno que se ponga una solución.**